

地域福祉会ああす  
職員のみなさんへ

## 新型コロナウイルス感染についてのお知らせ

2021年1月26日  
特定非営利活動法人 地域福祉会ああす  
理事長 細谷 禮三  
感染・災害対策委員長 藤原みゆき

地域福祉会ああすの職員のみなさん、新型コロナウイルス感染症がますます拡大している中で、私たちの周辺でも陽性の職員・利用者様が出てきています。

皆さんには、私たちから、正確な情報を伝えますので、不正確な情報を不用意に拡散することがないように留意してください。

### 1. ヘルパーステーションああすで陽性者の発生について

- ① 1月16日ヘルパーステーションああすの利用者様が新型コロナウイルス感染症陽性であると報告がありました。対応したヘルパーも21日PCR検査の結果陽性が判明しました。
- ② 利用者様は1/12より調子悪かったが、1/14にヘルパーが介護サービスにはいった際、熱があり診療につなげ判明した。その際、ヘルパーはマスクを正しく着用できていなかったため、感染したものと思われます。
- ③ ああすのその他の職員は、保健所の判断で濃厚接触者はなしとなっています。
- ④ 1/25現在、利用者様、担当ヘルパーとも入院加療中となっています。

### 2. 東神戸病院入院患者のコロナウイルス陽性患者発生について

- ① 東神戸病院のホームページの発表によると、12日に転院して来た入院患者1名の陽性が確定したが、同室の患者、及び対応した職員のみなさんはいずれもPCR検査の結果陰性でした。職員は念のため、1週間の自宅療養をしています。
- ② この期間に東神戸病院に入院しているああすのご利用者様のうち3名が退院していますが、病棟が違うなど直接接触はありませんでした。

### 3. 改めてああすの感染症対策について

- ① 配布したマニュアルをよく読み対応をお願いします。
- ② ああすでの発生事例は、マスク誤着用だったこともあり。改めてマスクの1利用者1マスク、正しい着用と外し方・廃棄方法などを徹底してください。
- ③ 外出先から戻った際は、手洗い・うがいを徹底してください。
- ④ 事務所内や家庭でもマスク着用や特にしゃべるときは必須であることを徹底してください。
- ⑤ 可能な部署は時差勤務も行い、できるだけ定時での帰宅などオーバーワークを避け、免疫力の低下を防ぐように健康管理に努めてください。